



NOS PLAIES COMMUNAUTAIRES

Par Frère Joseph Kibambe, CFX

Avant notre session de Rome, j'étais totalement chamboulé suite à nos différentes assemblées eues dans notre région, assemblées qui ont mis le doigts dans beaucoup de nos plaies communautaires. Cependant les membres du Core Team ont été frappé par notre courage, comme région, à affronter nos difficultés. Toutefois, certaines plaies, ayant déjà été traitées sont malheureusement réapparues avec vivacité. Cela m'a plongé dans la tristesse et l'angoisse.

Après la session de Rome, une grande joie a envahi tout mon être. Les frères, tout en soulevant les problèmes de chaque



région, ont plus encourager les membres à toujours avancer dans les eaux profondes. Cela montre l'amour que chacun de nous a pour l'avenir de notre congrégation qui nous est tous chère. Cette joie que j'ai eue et que je garde encore, m'encourage dans ma vocation comme Frère Xaverien. Elle est donc une joie issue de cet amour des Frères pour notre vie. C'est ce que sa Sainteté le Pape François appelle "AMORIS LAETITIA" (La joie de l'amour) dans son encyclique du même nom.

Tous ces sentiments (tristesses, angoisses, joie,...) me disent que la vie est faite des hauts et des bas et qu'il ne faut pas baisser les bras, mais Il faut toujours avancer. De cette expérience, je me suis approprié la citation du vingt-sixième président des USA, en la personne de Theodore Roosevelt, je cite: "Faites ce que vous pouvez, avec ce que vous avez, là où vous êtes." Ainsi, la vie sera meilleure.